



Póker político



Matías Pascal

Sin rajarse...

Un nuevo año, primera semana que inicia auspiciosamente a planeación de los propósitos que pueden hacerse los primeros minutos de cada año emociona como cuando escribes una primera letra en un cuaderno nuevo.

L Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República y virtual y cada vez más cercano candidato a la Presidencia de la República para 2024, inició el año con un nuevo calendario que parecería llenó el primer día laboral de este 2023 de tantos temas que vienen y de los muchos que él mismo propondrá y se fijará.

Un grupo de seguidores del senador le obsequió como regalo un calendario en el que aparece el "guerrero Monreal" en una ilustración como portada de *GQ*. Por supuesto que lo presumió porque iba acompañado de los hashtags #Nimedejo#Nimerajo y una alusión: "Ya viene, 2024. El año de la reconciliación", por la que trabajará arduamente sin descanso.

Con ese ímpetu debemos andar por la vida, no hay que rajarse, y para atrás ni para agarrar vuelo.

La semana con que inició el año estuvo ocupando a Monreal con diversos temas, entre los más interesantes es la ruta sobre su trabajo:

Primero dio a conocer los asuntos legislativos que ocuparán a los senadores este año, recordó que hay elecciones y que debe concluirse el tema de la reforma electoral en pausa y que se determinará su destino a partir del próximo periodo ordinario de sesiones, el 1 de febrero.

Además, Monreal no ha dejado de desear que acabe la polarización y que abonemos todos a la buena vecindad y voluntad de tener un México en paz y con empatía. Que se acabe el encono en todos los ámbitos de la vida nacional. "El comienzo de 2023 se vislumbra muy movido, estresante y con un umbral de incertidumbre para el país", auguró.

En un momento de reflexión, recordó el momento que marcó su historia política compartiéndolo con ávidos lectores, e hizo énfasis en la persecución y amedrentamiento de aquellos años, alrededor de 1997. Pero lo que no te mata, te hace más fuerte, y he lo aquí dando la batalla diariamente.

En una columna cotidiana escribió sobre el agua y la necesidad de nuevos decretos que permitan a los productores los permisos para cavar en sus propias tierras pozos para consumo y riego. El tema del campo, al que hay que apoyar ha dicho, es de suma importancia para él y para el desarrollo del país, hay una necesidad urgente de alcanzar la autosuficiencia alimentaria y de parar el cambio climático.

Monreal quizá escribiera que el futuro está lleno de incertidumbres, pero así es la vida. Él tiene certezas evidentes respecto a su trabajo, al futuro que para México quiere y de sus fortalezas, virtudes y proyectos.

Esta semana también inferimos que preparó sus cátedras, sus discursos en caso de, escribió sus tuit de la semana y se pronunció sobre un tema que ocupó la atención del país y del mundo: la recaptura de Ovidio "N", apenas ayer, que cimbró a pobladores de Sinaloa, con quienes se solidarizó.

Al respecto, hoy comentó: "he sostenido siempre que ninguna banda delincencial se debe situar por encima del Estado. Este Día de Reyes deseo que nuestro país recupere la paz y su tranquilidad. La unidad nos ayudará a recobrarlas".

No es demencial pensar que insista en que legisladoras y legisladores revisen la estrategia gubernamental en materia de seguridad para que en conjunto, los tres Poderes de la Unión, puedan fortalecerla, enriquecerla y ejecutarla en aras del bienestar de todos.

Así que a pesar de los desencuentros que pudiera haber a la hora de las definiciones este año, a no rajarse. *A darle que es mole de olla.*